

Chorale et théâtre



Le chœur sous la direction de Marie Ponce.



Un bel échange de mots caustiques.

Laurac a bénéficié de très beaux spectacles durant le festival Ligne d'Arts. C'est d'abord l'ensemble La Chorale qui s'est produit à l'église pour un concert de haute tenue. Vendredi soir, la troupe de Rocher, Lez'Arts Ardéchois a offert, à la salle intergénérationnelle, la pièce de Jacques Anatole, Les menteurs. Sur une mise en scène de l'auteur, sept comédiens et comédiennes mentent à tout va, enfilent les jeux de mots, alignent les quiproquos pour le plaisir du

public venu nombreux. Deux spectacles étaient proposés, le samedi 25 avril. M. Mo a ouvert les hostilités en fin d'après midi, pour le plus grand bonheur d'un public attentif.

En soirée, la salle était comble pour apprécier la Cie Laurac en Ciel, dans une comédie de mœurs drolatique, «Le béret de la tortue».

Pour la dernière soirée, Dali était en scène, sur un texte et dans une interprétation d'Alain Carré : « Dali : Le journal d'un génie ».